
年末のお忙しい時期にもかかわらず、たくさんの保護者
の皆様にご来校いただきました。学年委員の皆様には、Ｐ
ＴＡ行事の準備・運営にご尽力いただきました。深謝です。

<２年理科：静電気の性質> <３年：ＰＴＡ親子レク>

１日(日) 元日
８日(月) 成人の日

１６日(火) ３年のみ登校日・学年末テスト
１７日(水) 始業式・職員会議
１８日(木) ２年スキー授業①
１９日(金) １年スキー授業①・英語検定

私立高校推薦入試
２０日(土) 旭川高専推薦面接試験
２２日(月) 特別支援学級参観日・宿泊研修結団式
２３日(火) ２年宿泊研修①
２４日(水) ２年宿泊研修②
２５日(木) ２年疲労回復日
２６日(金) 高専推薦合格発表
２９日(月) 高等養護学校入試
３１日(水) 専門委員会

・英語の授業をわかりやすくしてほしい
・学年集会を増やして人と関わる機会を多くして、学級や友
達との絆を深めたい

・ルールを再確認して守る(手洗い・廊下を走らない等)
・雑巾がけではなく水モップで掃除する方がきれいになる
・ＬＩＮＥでの悪口をやめる
・読書週間を作ってほしい
・トイレ掃除の用具を揃えてほしい
・学校祭舞台発表は、みんなの意見をもっと採用してほしい
・部活動を増やしてほしい
・良くないことをして先生方が指導しても反省していない人
がいるので、もっと厳しくしても良いと思う

・給食を３Ｆまで運ぶエレベーターを設置してほしい
・ハロウィンやクリスマスに関連した行事をしたい
・トイレの水を自動で流れるようにしてほしい 等

アンケートへのご協力ありがとうございました。昨年度と
比べてみると，肯定的な回答の割合が増加している反面，⑫
の項目で否定的な回答が増加しました。教育相談を年２回実
施し、１１月の教育相談へ向けて、カウンセリング技能の向
上を図る研修を行いました。みなさんの期待に応えることが
できるように、日常の触れ合いや会話を大切にし、皆さんが
発する些細なサインや変容を見逃さないよう、学年集団でア
ンテナを高く張って接していきます。そして、ちょっとでも
変わった様子があれば、担任や部活動の顧問が声かけをする
等、きめ細かく対応していきます。みなさんも相談したいこ
とがあったら、話しやすい先生に声をかけたり、スクールカ
ウンセラーに相談してください。
・限られた予算なのでエレベーターや水の自動化は無理です
・人との関わりを深めることは、先生方も大切だと思うので
各教科の授業の中で話し合う機会を意図的に設定すること
にしています

△Ａの値が３ポイント以上増加：①④⑤⑥⑦⑧⑪⑭
△Ａ＋Ｂの値が３ポイント以上増加：⑭

▼Ｄの値が１ポイント以上増加：③
▼Ｃ＋Ｄの値が３ポイント以上増加：⑫
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⑮学校へ行くのが楽しい

⑭授業ではわかりやすく教えてくれる先生がいる

⑬先生方は学習で努力したことを認めてくれる

⑫悩みや相談に親身になって対応してくれる先生がいる

⑪先生方は自分たちの間違った行動をきちんと指導してくれる

⑩学校では将来の進路や生き方について学んだり考えたりする…

⑨学校行事はみんなが積極的に参加できるように工夫されている

⑧学校には仲のよい友達がいる

⑦授業には真剣に取り組んでいる

⑥あいさつや礼儀はよいほうである

⑤服装・頭髪，登下校の時間等の学校のきまりを守っている

④交通ルール等の社会的ルールを守り他人に迷惑をかけていない

③生徒会活動(学級での活動含む)に積極的に参加している

②将来したいことやなりたい職業などの夢や希望がある

①いじめはどんなことがあっても絶対にしてはいけないことだと思う
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・先生方の人数の関係でこれ以上部活動は増やすことは考え
ていません

・今年度は予算がないので、次年度は水モップを多めに購入
し、階段掃除に配置していきたいと考えています


